

En todos los frentes continúan pasando milicianos soldados y hasta extranjeros a las filas nacionales

EN ARAVACA LOS ASESINOS ROJOS FUSILARON, ANTES DE LA ENTRADA DE LAS FUERZAS NACIONALES, A 53 HOMBRES Y TRES MUJERES. - LA COMISION LEGISLATIVA DE LA CAMARA FRANCESA HA APROBADO EL PROYECTO LEY PROHIBIENDO EL RECLUTAMIENTO DE VOLUNTARIOS. - EL COMITE DE NO INTERVENCION ESTUDIA LOS ROBOS COMETIDOS POR LOS ROJOS EN EL ORO Y TESOROS ARTISTICOS DE ESPAÑA

Cuartel General del Generalísimo

BOLETIN DE INFORMACION

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 13 de enero de 1936.

EJERCITOS DEL NORTE Y SUR

Sin novedades en los distintos frentes. Siguen pasándose a nuestras filas gran número de milicianos y soldados, aterrados por los desmanes que se cometen en el campo de los rojos. Igualmente se pasaron algunos extranjeros de la brigada internacional, al parecer engañados por los reclutadores y forzados a combatir bajo amenazas. Salamanca 13 de enero de 1937.

De orden de S. E.

El Coronel Segundo Jefe de Estado Mayor, Fernando Martín Moreno.-Rubricado

EL COMITE DE NO INTERVENCION VUELVE A REUNIRSE

SE ESTUDIA LA ILEGALIDAD DE LAS EXPORTACIONES DE ORO Y TESOROS ARTISTICOS DE LA ESPAÑA ROJA

Londres. -- Ha vuelto a reunirse de nuevo el Comité de no intervención, bajo la presidencia del delegado británico. Además de tratar concretamente sobre el caso del control de la moneda, se ha ocupado el comité de las importaciones de oro y tesoros artísticos españoles, reconociendo la ilegalidad de estas. No obstante, sobre este último punto no han sido tomados aún acuerdos.

SE REUNE LA COMISION LEGISLATIVA DE LA CAMARA FRANCESA

POR QUINCE VOTOS CONTRA SIETE SE APROBÓ EL PROYECTO DEL GOBIERNO SOBRE PLENOS PODERES PARA IMPEDIR EL ENVIO DE VOLUNTARIOS Y EFECTUAR EL EMBARGO DE ARMAS. - MAÑANA SE DISCUTIRA EL PROYECTO EN LA CAMARA

Paris, 13. -- Se ha reunido la Comisión legislativa de la Cámara para examinar el proyecto del Gobierno por el que se piden poderes especiales a la Cámara para tomar medidas encaminadas a observar una estricta neutralidad en la guerra civil española, prohibiendo la recluta y envío de voluntarios, así como procediendo al embargo de armas y autorizando a una comisión del Comité de no intervención para que fiscalice en territorio francés, especialmente en la frontera con Cataluña. En un breve discurso el diputado de la izquierda democrática Balmes apoyó el proyecto del Gobierno. Puesto a votación fué aprobado por quince votos contra siete. En la sesión del viernes, en la Cámara se procederá a la discusión y votación definitiva del proyecto.

LA DIGNIDAD Y NOBLEZA DEL REICH

Radio Club Portugués, 13. -- Se reciben noticias de Gijón dando cuenta de que en la tarde de ayer, a las quince horas el crucero alemán "Koenigsberg" desembarcó en el puerto rojo de Laster a la tripulación del "Marta Junquera" apresado por los buques alemanes en represalia al acto de piratería cometido por los rojos en el "Palos". Como se sabe el "Marta Junquera" y el "Aragón" fueron entregados por el Gobierno alemán al Gobierno legal de España, al del generalísimo Franco y dando el Reich una prueba de su nobleza ha devuelto a los rojos sus tripulantes.

Caudillo y Estadista

EL GENERALISIMO FRANCO DICTA UN DECRETO PARA TERMINAR CON EL PARO OBRERO.

Los tiempos belicos del momento que absorben la atención del pueblo, hace que, éste, muchas veces no se fije en que además de un Caudillo que nos dirige a la victoria, hay un gran estadista que legisla con pleno acierto.

Queremos hoy ponerlo de manifiesto refiriéndonos a un decreto ley del diez del corriente, que tiende a resolver el problema del paro obrero, problema terrible que todos los países han tratado de extirpar sin que hasta ahora nadie lo haya conseguido, si bien hemos de reconocer que en algunos se ha paliado en forma que merece todos los aplausos.

Pus bien, este problema pavoroso se aborda, porque en la España que renace no debe haber nadie que carezca de alimento que llevarse a la boca, porque así lo manda el espíritu cristiano que nos anima y porque al mismo tiempo que se cumple con la Iglesia, que lo exige, sirve para desengañar a algunos que creyeron en falsas prédicas marxistas.

Y precisamente se dicta este decreto ley en el mismo momento de la lucha, cuando sería más cómodo para nuestras autoridades dejar que la misma guerra lo solucionara.

En uno de sus párrafos dice el decreto de referencia que continuarán las obras públicas y comenzarán otras; es decir que la base de la solución del paro ha sido muy tenida en cuenta por nuestros gobernantes, pues como hicieron Italia y Alemania, en España se aborda la construcción de esas obras públicas que al tiempo que benefician al Estado, que las necesita, sirven para dar los jornales al obrero, jornales que son el fruto de su trabajo, sin que tengan que envilecerse con el subsidio del Estado o de los Sindicatos, que el mismo Estado no puede consentir por su dignidad y la del trabajador.

En otros tiempos esta disposición no pasaría de ser una recomendación a los Ayuntamientos y Diputaciones. Hoy no; hoy se cumplirá. Nadie quedará sin comer porque los Ayuntamientos y Diputaciones tendrán la coacción del Gobernador civil y éste a su vez la del Gobierno del Estado.

En resumen, que la España que resurge, que trabaja y cuyos hijos se alegran y enorgullecen de ser buenos españoles, se construirá por las administraciones y la pesadilla de los estadistas, el paro obrero, habrá desaparecido muy en breve.

Este decreto constituirá en la historia del gobernante, del Caudillo Franco, una de sus páginas más brillantes.

Texto de la nota inglesa sobre la no intervención

SE PIDE A LOS GOBIERNOS REPRESENTADOS EN EL COMITE QUE TOMEN MEDIDAS EN SUS PROPIOS TERRITORIOS. - UNA VEZ EFECTUADO ESTO SE PUEDE ELABORAR EL PLAN DE CONTROL EN PUERTOS Y FRONTERAS DE ESPAÑA. - EL GOBIERNO INGLES TOMO LA INICIATIVA AL PONER EN VIGOR LA LEY PROHIBIENDO EL RECLUTAMIENTO DE VOLUNTARIOS

Londres. -- La nota británica que fué entregada por los representantes diplomáticos de la Gran Bretaña a los Gobiernos de París, Roma, Berlín, Lisboa y Moscú, está concebida en los siguientes términos:

Considerando las respuestas recibidas por parte de los gobiernos del Reich, Italia, Portugal y la Unión soviética a la comunicación británica del 24 de diciembre, el gobierno británico expresa su alegría al poder verificar que unánimemente se exige en principio que sean tomadas inmediatamente medidas para impedir la afluencia de voluntarios extranjeros a España. Se pide actualmente que esas medidas sean tomadas simultáneamente por todos los gobiernos interesados y que toda la cuestión de la intervención indirecta sea examinada rápidamente, y que sea establecido un sistema eficaz y apropiado de control. Por lo que respecta a la institución de un sistema de control, los gobiernos saben que la comisión de no intervención elaboró un plan bormenorizado para la vigilancia de los puertos y fronteras de España que ese plan es actualmente objeto de un examen por parte de los partidos españoles. El gobierno británico entiende que el plan podría fácilmente ser extendido de tal forma, que se aplique también a la llegada de voluntarios a España así de material de guerra, bien por tierra o por mar. Satisfecho por la buena acogida a su comunicación precedente, el gobierno inglés cree que todos los gobiernos interesados están dispuestos a ejecutar lealmente y de buen grado sus compromisos, y que por tanto el actual plan de no intervención, cuyo finalidad podría bastar. Por lo menos el gobierno inglés comprue-

ba que los gobiernos declararon en sus respuestas por formas diversas la necesidad de un sistema de control riguroso en los ministros de material de guerra y refuerzos destinados a España. El Gobierno británico está dispuesto a tomar en consideración con la mayor urgencia todas las propuestas que puedan todavía serle presentadas a ese respecto. Entretanto el gobierno británico cree que el deseo general expresado en las respuestas de excluir los voluntarios extranjeros justifica la aprobación inmediata de medidas prohibitivas por parte de cada gobierno en su propio territorio, y esto también antes de instruirse un sistema completo de control en España, a fin de probar el sincero deseo de realizar lo más breve posible un acuerdo acerca de la cuestión de la intervención indirecta. El gobierno británico publicó espontáneamente y sin petición oficial prohibiendo todo retardo de tiempo una comunicación.

PORTUGAL CONTESTA A LA NOTA INGLESA

SE MUESTRA DISPUESTO A COLABORAR EN LA COMISION DE NO INTERVENCION, PERO PONE DE RELIEVE LAS DIFICULTADES EXISTENTES

Londres, 14. -- El Gobierno inglés ha recibido de su embajador en Lisboa, un índice de la respuesta dada por el Gobierno portugués a la nota británica sobre la no intervención en la guerra de España.

Aunque todavía no se ha hecho pública la respuesta portuguesa, se sabe que en ella se declara dispuesto en principio a dar su colaboración leal, si bien hace observar que las medidas que se indican contarán con muy serias dificultades, ya que

la cuestión de los voluntarios no pueden considerarse en el sentido exclusivo. También se asegura que el Gobierno portugués pone de relieve que el prestigio del Comité de no intervención, cuyo finalidad era evitar las negociaciones diplomáticas directas entre las naciones interesadas, se verá menoscabado.

LO QUE DICE LA PRENSA ROJA

Sevilla, 13. -- El diario rojo "Mundo Obrero", en su número de hoy vuelve a poner de relieve la gravedad del momento para ellos y estima que Francia e Inglaterra han de decir la última palabra.

Este periódico termina haciendo un comentario muy desesperado, indicando la absurda esperanza de conocer la inclinación de estos dos países en favor de los rojos.

"Heraldo de Madrid", por su parte, también se pronuncia en este sentido, empleando unas argumentaciones burdas, como suyas, y en extremo fantásticas.

"EL PLATO UNICO" es una suscripción más, es el imperioso deber que tienen todos los españoles de proteger a sus compatriotas necesitados.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

ALGUNAS CARTAS DE LOS ROJOS COGIDAS EN PORCUNA

SI EL CHAQUETE FUESE HEROICO -- DICE UN SUBOFICIAL ROJO -- TODOS SERIAMOS UNOS VERDADEROS HEROES. - SI LA COBARDIA SE PREMIASE TODOS HUBIESEN LLEGADOS A GENERALES

Sevilla, 13. -- En su charla de esta noche, el Excmo. señor General Queipo de Llano, dió lectura a unas curiosas cartas cogidas entre la documentación encontrada en Porcuna.

Una de ellas está suscrita por Antonio Santos y fechada en 29 de diciembre, y en la que en tre otras cosas manifiesta que no estaban ya en Bujalance y que su avance era para atrás. En ella confiesa que en los frentes se había presentado un gran contingente integrado por rusos.

También leyó otra carta de un suboficial del Regimiento de artillería ligera, con fecha de 25 de diciembre y dirigida a un cuñado suyo.

Expresaba en ello que si el chaquete fuese heroísmo, indiscutiblemente que todos los rojos eran unos verdaderos héroes y además que si fuese premiada la cobardía, todos serian generales.

Por último se refirió a otro de Dolores Sánchez remitido a su novio que estaba de motorista en Estado Mayor de Jaen y que se llama Francisco Martínez Jirón.

En ella aparecen datos muy curiosos. Relata la joven a su prometido el sufrimiento que le embargaba en vista de que tantas veces se había anunciado que los rojos irían a Córdoba y cada día que pasaba se retiraban más de los límites de la provincia y si seguían corriendo en esa forma, faltaría terreno en España en donde desarrollar sus mal llamadas operaciones.

Finalmente le daba noticias de que todas las muchachas del pueblo habían sido llevadas por sus novios respectivos a los frentes y esperaba ansiosa que aquel llegase en su moto a recogerla, ya que la vida se le hacía imposible, viendo tantas barbaridades.

En todas ellas se ponen de manifiesto las mentiras que los rojos los hacen creen a los milicianos y también se desprende el estado de desmoralización en que se encuentran a pesar de que quieran disimularlo.

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 11 a 1 y de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

CLINICA DE ACCIDENTES DEL TRABAJO

SANATORIO QUIRURGICO

Soberanía Nacional, 11. Teléfono 519

Servicio de guardia facultativo permanente

SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

Información local

INFORMACION MUNICIPAL

El día 12 tuvo lugar en el Ayuntamiento la reunión de la Junta, denominada de colocación familiar, y establecida por orden de nuestro Gobierno, en fecha 30 de diciembre próximo pasado.

En dicha reunión se acordó publicar en la Prensa la disposición dicha así como un extracto de ella, por Radio, recibiendo después las propuestas de adopción de los niños huérfanos y desvalidos y por publicar seguidamente por los mismos los nombres de los solicitantes.

También en el dicho día 12 se reunió en el indicado Ayuntamiento, la Junta pro-Monumento al Generalísimo Franco.

Se acordó una vez reunidos los señores que componen esa Junta, abrir la suscripción y después ir publicando en la Prensa, las listas de los donativos recibidos.

El Tribunal calificador en el concurso para ingreso provisional en la Guardia Municipal, se reunió en la mañana de ayer, habiendo declarado aptos a ocho solicitantes, excluidos seis por no reunir las condiciones de la convocatoria anunciada y a tres, se les ha dado un plazo de 10 días para que puedan cumplir con la documentación que necesitan y transcurrido este tiempo se procederá a reunirse el Tribunal de exámenes para proponer a los designados.

A continuación publicamos los nombres de cada solicitante, en la situación que les corresponde.

Aspirantes admitidos para Guardias Municipales Eventual. Núm. 9.—Miguel Márquez García.

Núm. 2.—Antonio Carbonell Ramírez.

Núm. 3.—Luis Terrones Chacón.

Núm. 4.—Emilio Teba Zarco.

Núm. 5.—Antonio Lombardero Mandía.

Núm. 6.—Antonio Rodríguez Lara.

Núm. 7.—Victoriano Díaz Mesa.

Núm. 17.—José Macía Bargas.

Aspirante a los cuales se les concede diez días de plazo para completar la documentación. Núm. 10.—Claudio Benítez Serona.

Núm. 13.—Sebastián Palacios Muñoz.

Núm. 15.—Antonio Castillo Hidalgo.

Excluidos por no reunir condiciones. Núm. 1.—Blas García Guerrero.

Núm. 8.—Juan González Aniado.

Núm. 11.—Manuel Elez Villarroel Guerra.

Núm. 12.—Ceferino Mazón Alvarez.

Núm. 14.—Antonio Fuentes Fuentes.

Núm. 16.—Juan García Martín.

Se han dirigido oficios a varios señores propietarios de fincas de nucladas que estaban acogidos al plazo de benevolencia que se les concedió manifestándoles se proceda a los derribos, si bien antes de dejarlos libres los industriales que los ocupan.

Asimismo y siendo de la Alcaldía empezar con el ensanche de la calle de Camóens se ha dado orden a la inquilina que habita la casa adquirida por la Corporación Municipal que para breve plazo se le concediera por el término de un año la deje libre para proceder a su derribo.

Agencia DELGADO

CEUTA-TETUAN
Despachos de Aduanas-Transportes y consignaciones.- Casa en Tetuán: Cardenal Cisneros, 8

Circunscripción Occidental de Marruecos. - E. M.

ORDEN GENERAL DEL DIA 11 DE ENERO DE 1937

El Excmo. Sr. General Jefe Secretaría Guerra, en telegrama 8 corriente dice al Excmo. Sr. General Segundo Jefe de estas Fuerzas Militares:

"Diario Oficial mañana, publicará disposición orden de concentración reemplazo cuarto trimestre año 1936, análogas normas generales concentración anterior. Distribución contingente se comunicará oportunamente. Comuníquese orden para preparación operaciones consiguientes concentración que serán días 15 al 20 actual."

Lo que de orden de S. E. se publica en la general de este día para conocimiento y cumplimiento.

EL TENIENTE CORONEL JEFE DE E. M.

Falange Española de las J. O. N. S. de Ceuta

DONATIVO

El Señor Miguel Vila ha donado una Máquina Fotográfica 620 6/9 a esta Sección de Prensa y Propaganda de Falange Española.

Ceuta, 13 de Enero de 1937.

Por la Jefatura de "Flechas" y por manifiesto desafección a Falange, han sido dados de baja en la Sección de Vanguardia las camaradas:

Manuel Amador Bracho.

José Vierna Pedrosa.

Manuel Fernández Amador.

Ceuta, 14 de Enero de 1937.

¡Arriba España!

Don Francisco Palma, Industrial de esta plaza, ha hecho un donativo a Falange Española de las J. O. N. S. de quinientas pesetas.

Ceuta, 14 de Enero de 1937.

¡Arriba España!

Don José León de la Orden, ha hecho un donativo de quinientas pesetas a esta Falange Española de las J. O. N. S.

Ceuta, 14 de Enero de 1937.

¡Arriba España!

ORDEN DEL DIA 14 DE ENERO DE 1937

Artículo Unico.—Todos los Jefes de Falange, tanto de 1.º como de 2.º Línea, remitirán a esta Jefatura Local de Milicias, relación nominal de los Camaradas de las suyas respectivas, con expresión del oficio de cada uno y si se encuentra en la actualidad o no afiliado a nuestros Sindicatos.

SERVICIO PARA MAÑANA

Vigilancia a la llegada del vapor correo.

1 Subcabo y 2 Camaradas de la 1.ª Falange, 3.ª Centuria de 1.ª Línea.

Guardia en la Jefatura Local de F. E.

De 8 mañana a 8 noche. 1 Cabo y 4 Camaradas de la 1.ª Falange, 3.ª Centuria de 1.ª Línea.

De 8 de la noche a 8 de la mañana. 1 Cabo y 4 Camaradas de la 1.ª Falange, 3.ª Centuria de 1.ª Línea.

Servicio de noche

Jefe de Falange, Camarada Alejandro Cañadas.

Vigilancia interior y exterior de la Población, 27 Camaradas, 1.ª Falange.

Patrulla de vigilancia en interior Población, 2 Camaradas, 1.ª Centuria.

Patrulla de vigilancia en Hadú, 2 Camaradas de la 2.ª Línea.

Retén Cuartel. 1 Subcabo y 4 Camaradas de la 1.ª Falange, 3.ª Centuria de 1.ª Línea.

Estos servicios deberán encontrarse montado a las 20.30 horas.

Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento.

El Jefe Local de Milicias Enrique Catalá

CERVANTES

Jueves 14 de Enero. Continúa de 6 a 12.

Acontecimiento cinematográfico.

La productora Alemana TOBIS Cinema, presenta su obra maestra, completamente dialogada en español, que tiene por título:

LA KERMESE HEROICA

cuyos protagonistas son los Heróicos soldados Españoles de los Tercios de Flandes.

El sábado sensacional estreno 20 th. Century Fox, Fuera de programa: Rochelle Huddson y Henry Fonda en la maravillosa película en español A TRAVES DE LA TORMENTA.

TRASPASO

Habiéndose traspasado a don José Chacón Martín, la tienda de Comestibles calle del General Serano 11, propiedad de don Celestino García, se comunica a los acreedores de dicho establecimiento para que en el plazo de 15 días se sirvan pasar las facturas al cobro a dicho señor García.

Es Copia.—El Ayudante, J. PINERO.
V.º B.º El Primer-Jefe, R. BALMORI.



Macharnudo
"LA RIVA"
Depositario en Ceuta
AGENCIA PAUBLETE

AVISO

El Majestic Hotel atento a las actuales circunstancias económicas, notifica en beneficio del público en general, los precios modestísimos de las habitaciones para estables o estancia superior a quince días.

Una persona.—Habitación con baño fachada principal	10'00
Dos personas.—Habitación con baño fachada principal	18'00
Una persona.—Habitación sin baño fachada principal	8'00
Dos personas.—Habitación sin baño fachada principal	14'00
Una persona.—Habitación sin baño fachada interior	6'00
Dos personas.—Habitación sin baño fachada interior	10'00

Guardia Cívica Nacional de Ceuta

SERVICIO PARA HOY 14 DE ENERO DE 1937

Cabo

D. Bartolomé Harillo Borrego

Subcabo

D. Manuel Trujillo González

Guardias Cívicos

D. Baldomero Ramos Lunas

D. Francisco Prieto Carmona

D. José Martín Trujillo

D. Pedro Nieto Moncada

D. Fernando Lara Pacheco

D. Bernabé Jiménez García

D. Pedro Fernández Sánchez

D. Agustín Gómez Fontela

D. Juan Troyano Ruiz

D. Antonio Bernal Duarte

D. David Rubio García

D. Eligio Fernández Navarro

D. Bartolomé Alba Ruiz

D. Rafael López López

D. José Rodríguez Ríos

D. Cayetano González Novelles.

D. Enrique Pérez Luego

D. Enrique Sánchez Gómez

D. Francisco Nieto Nieto

D. Antonio Martín Sánchez

D. Angel de León Velasco

D. Eliseo Gómez Incera

D. Andrés Muñoz Camuñez

D. Juan Muñoz Andrade

D. Manuel Guerrero González

D. Dámaso Arias Pedro-Arenas

D. Antonio Atencia Bourman

D. Miguel Rodríguez Vizcaino

D. Rafael González Aranda

D. Juan García Martínez

D. Eduardo Jiménez Olmedo

D. Antonio Jaen Rodríguez

D. Manuel Crespo Gavilán

D. Antonio Molina Núñez

D. Alejandro Jiménez Fuentes

D. Antonio Castro Baena

D. José Castro Díaz

D. José Naranjo Carrillo

D. José Molina Humanes

D. Miguel Gil Córdoba

D. Alfonso Chacón López

D. Baltasar González Rubio.

IMAGINARIA

PUESTOS

Cabo

D. Francisco Ros Montiel

Subcabo

D. Fermín Yurre Bedía

Guardias Cívicos

D. José Mansanet Mansanet

D. José García García

D. Vicente García Arrazola

D. Vicente Boades Cuesta

PATRULLAS

Guardias Cívicos

D. Baltasar González Rubio

D. Francisco Zamora Vázquez

D. Francisco Romero Garcés

D. Francisco Ruiz Hernández

D. Francisco Suárez de la Rubia

Ceuta 13 de enero de 1937.

Es Copia.—El Ayudante, J. PINERO.

V.º B.º El Primer-Jefe, R. BALMORI.

SEÑORAS CABALLEROS en la sastrería

Abuelo

No encargar vuestros trabajos sin antes visitar la SASTRERIA

Abuelo

Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada

MENACHO LIBRERIA

Prensa Extranjera
Biblioteca Circulante
Figurines

Libros de Texto
Encargos rápidos
Camóens, 14 Teléfono, 565

CEUTA

La sesión de ayer en Ayuntamiento

Ayer a las cinco de la tarde, celebró sesión Municipal, ordinaria, la Comisión Gestora Municipal.

Dicha Sesión fué presidida por el Alcalde don José Tejero. Asistieron a ella, los señores, Carmona, Maeso, Molá, Castellero, Santaacruz y Romero.

Leída el acta de la anterior sesión celebrada, fué aprobada por unanimidad. A continuación el Secretario de la Corporación, Sr. Meca, da lectura, a las disposiciones oficiales recientemente publicadas y que atañen al Ayuntamiento, refiriéndose esas disposiciones, que son dos, a la recogida y albergue de niños que se encuentren obandonados y desvalidos de cuyas disposiciones publicadas en el Boletín Oficial de Burgos, ya hemos dado cuenta a nuestros lectores en anteriores números.

ASUNTOS DE TRAMITE ORDINARIO.— Don José Cipulins que solicita dedicar al servicio público un automóvil de su propiedad, es atendido favorablemente de acuerdo con el previo informe de la Comisión cuarta.

El Sr. Presidente de la "Mútua de Ceuta" reclama en escrito dirigido a la Alcaldía cierta cantidad de pesetas que por el seguro de accidentes de trabajo de jé de satisfacer el contratista de la Obra del nuevo Parque de Fombros, señor Orbañanos.

Como el importe de tal seguro se halla al descubierto, al parecer, por cuanto el contratista referido dejó de abonar desde el mes de febrero último por causas que se alegan en el escrito de referencia, dicha Entidad declara responsable subsidiariamente al Municipio, de ese importe.

Don Alfredo Meca, como Asesor Jurídico de la Corporación en este caso, da lectura seguida mente a un razonado escrito y sobre todo, claro y breve, en el que demuestra no compete, al Ayuntamiento, abonar la cantidad que reclama la precitada sociedad "Mútua de Ceuta" y por el contrario, si incumbe corresponder en armonía con las peticiones que por tal concepto de seguro de accidentes se hace a

la Corporación, al Contradon José de la Rubia que quien sustituyó al primeratete de los citados contratista señor Orbañanos.

Concretando: Que a fin hacer frente a la reclamación que nos ocupa, será retenida de 19.000 pesetas y depositada para responder a obras del nuevo Parque de Fombros.

ASUNTOS SOBRE LA MÚTUA.—En la sesión anterior pendiente de estudiarse se ha en que en lo sucesivo se ha de adquirir los artículos de materia para la del Ayuntamiento.

Sin discusión ninguna en Sesión presente, se acuerda púes de los informes previos, adquirir esos medicamentos o artículos, por trimestre.

PETICIONES GRACIABLES.— Varios vecinos de la localidad licitan ayuda en dinero a efectuar sus mudanzas de donde viven a otras casas, petición que es denegada a de las razones que exponen, peticionarios por no haber tulo para ello.

OFICIOS.—Se leen varios los cuales quedan informados señores gestores allí reunidos Sesión.

Se acuerda devolver ciertas fianzas correspondientes a obras ya efectuadas.

Se acuerda nombrar vocales de distintos negociados de las a varios señores de la tona.

Una certificación del señor quitecto, es aprobada, en certificación queda demostrada, aumenta en más, de 3.000 tas, sobre lo presupuestado realización de una obra efecta por cuenta del Municipio.

En concursillo efectuado para adquirir impresos con destino padrones municipales, se adca al señor Palma por presar precios más económicos. Importan los pagos 1.611 pesetas.

Llegado el turno a los Rue y Preguntas, ningún vocal uso de la palabra, por cuya sa el Presidente, señor Te levantó la Sesión.

GRAN ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION
DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA
Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia
Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados
Precios de propaganda por inauguración de esta Academia
Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Títulos Profesionales
Calle Clavijo núm. 1.—Esquina Soberanía Nacional

Compañía de Navegación Tirrenia
Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa.
Próxima salida de Tánger el día 3 de Enero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor Italiano

"CITTA DI BENGASI"
Para tipo de fletes y pasajes:
EN TANGER, Ditta Achille Petri.
EN CEUTA, José Trujillo Zafra e hijos.

¡Comerciantes! ¡Industriales!
¡Contratistas de Obras, etc., etc., etc.
Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes de trabajo en la Mutualidad Patronal
Mutua de Ceuta
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado y así el de una Entidad que no percibe ningún fin lucrativo y sí el de estar a subyeto a una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible
Primo de Rivera, número 51. - Teléfono 555

VIUDA DE SAMUEL SALAMA
CONSIGNATARIOS DE BUQUES
Agentes exclusivos de la "SHELL"
Sociedad Petrolífera Española
Participa al Comercio en General que la importante Compañía Naviera: **BLAND LINE**
ha establecido un servicio de SEVILLA a CEUTA al precio de:
CUARENTA Y OCHO PTAS. TONELADA
También admite carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos.
GENERAL FRANCO, 20 CEUTA APARTADO 53

Bases sobre la lucha antituberculosa en Ceuta

Por los Doctores

ARTURO MAS RAMOS

JOSE NAVARRO MARTINEZ

Ex médico interno del S. de Tisiología de la Facultad de Sevilla

Ex médico interno del S. de Pediatria de la Facultad de Cádiz

Este pequeño trabajo no tiene otro fin que acoger con el mayor entusiasmo y como sanitarios que somos, el decreto que con fecha 20 de diciembre, publico Salamanca referente a la lucha antituberculosa en España. Decreto que demuestra una vez más los altos dotes que poseen los dirigentes de la Nueva España, que saben junto a dirigir la batalla, volver la cabeza hacia los problemas sanitarios que como el de la tuberculosis tiene un alto valor demográfico, sentimental y social.

Con ello pretendemos solamente iniciar un llamamiento a todas las autoridades para que acogiendo el referido decreto lo apliquen sobre nuestra querida ciudad, donde a pesar del gran núcleo de población, con un muy alto porcentaje de enfermos tuberculosos, que no obstante nuestra reciente estancia en ésta hemos podido comprobar, no existe ni un sólo centro donde atender a esta enfermedad con todo su cortejo de problemas que le acompañan y que será objeto de nuestro comentario.

Nadie mejor que nosotros comprendemos que la organización de esta Lucha Antituberculosa es una labor de tiempo; más teniendo presente que nos encontramos en época de reconstrucción, de los grandes esfuerzos debemos "quemar las etapas", es decir hacer en un par de años lo que normalmente necesita diez.

Admitiremos que toda la moderna máquina de la Lucha Antituberculosa gira alrededor de un eje, con una doble misión médico-social: el Dispensario.

Veamos como alrededor de este centro organizan su lucha, dos naciones, Holanda e Italia, que por sus magníficos resultados nos dan la pauta de lo que debe ser dicha lucha en España. Hemos cogido estas dos naciones por ser de característica en partes diferentes, pues en Italia es el Estado por sí solo, el encargado de la organización antituberculosa, que la ha desenvuelto con todas las características del fascismo (unidad de acción, planes de gran envergadura, marcha forzada en su implantación). En cambio Holanda, que tiene la gloria de presentar la mortalidad por tuberculosis más pequeña del mundo, ha conseguido este magnífico resultado gracias a las asociaciones particulares en estrecha cooperación con el Estado, que no pierde el control sobre las mismas.

Así se llega, no obstante el ritmo decreciente espontáneo de la mortalidad general por tuberculosis en todos los países civilizados, a que este ritmo sea aún más vivaz y fecundo, cuando la organización antituberculosa responde por su intensidad y buen desarrollo, a las necesidades nacionales; el ejemplo lo tenemos en Holanda, donde las estadísticas de la mortalidad general por tuberculosis en periodos de cinco años desde el comienzo de siglo hasta 1935 es el siguiente:

Mortalidad por 10,000 habitantes:

1901-05	186.6
1906-10	163
1911-15	145.3
1916-20	174.4
1921-25	110.1
1926-30	88.8
1931-35	75.8

El descenso progresivo sólo se interrumpe durante los años de la gran guerra y la epidemia de gripe de 1918.

Del mismo modo, el magnífico resultado positivo del esfuerzo antituberculoso italiano lo tenemos en las siguientes cifras absolutas de mortalidad por tuberculosis desde 1927 a 1933.

1927	54.267
1928	51.379
1929	50.169
1930	45.689
1931	44.536
1932	43.211
1933	35.420

Leemos el decreto de Salamanca, con la creación del Patronato Nacional Antituberculoso orientado en el sentido de procurar el mayor número de Sanatorios, donde pueda dirigirse la curación de estos enfermos y la manera de procurarse los ingresos para el sostenimiento de los mismos.

Pero antes que el Hospital y el Sanatorio, o por lo menos al mismo tiempo que ambos, debe impulsarse la organización de los Dispensarios, ya que sin estos la labor de aquellos es prácticamente nula; el caso lo tenemos en nuestra ciudad, donde existiendo un hospital (Cruz Roja), entre cuyas dependencias se encuentra el servicio de tisiología, llegan a él enfermos, que por no haber sido descubiertos y estudiados en su tiempo, se encuentran en el terciarismo o tisis, donde bien poco nos queda que hacer por ellos todo lo más sembrarle de rosas el camino de la muerte y esto sin fijarnos en lo que este enfermo al rodar por el mundo, hizo entre su familia.

res o medio ambiental al diseminarse entre los mismos la terrible peste blanca.

Mucho se ha hablado de estos Dispensarios en Marruecos; siempre se les ha puesto la misma pega, de ser, lo que a la población indígena se refiere, estéril cuanto se haga, pues por motivos raciales o religiosos se apartan de acudir al médico que remedie su mal y evite la diseminación entre los mismos; hoy y con la garantía de nuestra experiencia podemos decir bien claro otra cosa: el moro que convive íntimamente con nosotros, ha asimilado la civilización que le hemos nutrido y lo vemos llegar a nuestros centros sanitarios, incluso solicitando una práctica terapéutica especializada que le dijeron curaría su mal.

Este Dispensario tendría a su cargo la siguiente labor: 1.ª—Lo que podemos decir el "despistaje del enfermo". 2.ª—Una vez descubierto el enfermo tuberculoso, realizar la investigación de la tuberculosis en el medio familiar y social. 3.ª—Según los datos clínicos y sociales del enfermo habrá de disponer y en su caso practicar el tratamiento a seguir, ambulatorio en un centro de curación.

Otra labor, la mejor que queda por realizar en el Dispensario: la profilaxis.

Esta la ejercerá de tres maneras: A.—Por el aislamiento del enfermo, cuando indica el ingreso en un centro de curación. B.—Por el tratamiento, que evitará los estadios finales de la tuberculosis, y convertirá las formas abiertas en cerradas, evitando la diseminación del bacilo, y C.—Por la educación médica del enfermo y personas que le rodean. Esta última misión juntamente con la investigación de las condiciones higiénico-económico-sociales en que se desenvuelve el enfermo y sus familiares, corre a cargo de las enfermeras visitadoras y cuentas damas voluntarias se presten a esta labor, previamente educadas para la misión a desarrollar.

(Continuará)

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas Ag.ias carbónicas y jarabes VERMOUTH MARTINI & ROSS Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

Cerámica de los Castillejos

S. A. REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas Servicio a domicilio. Barriada de España, 110.—Teléfono, 478. Ceuta

Información de Tetuán

«La Hoja Oficial» Del viaje de los musulmanes a la Meca

Ha sido repartido al público el séptimo número de esta interesante publicación oficial de la actualidad marroquí y nacional, confeccionada y redactada con el esmero habitual, y editada, como las precedentes, por la Sección de Prensa y Propaganda de las Fuerzas Militares de Marruecos. Este notable documento gráfico circulará profusamente por las ciudades de la zona, capitales nacionalistas y grueso de las fuerzas que integran las unidades de combate y reagrupación en los distintos frentes peninsulares.

El último número de la Hoja Gráfica contiene una información muy completa—avalada con magníficas fotos de Solano—de las brillantes ceremonias desarrolladas en la capital del Protectorado con motivo de la celebración de la tradicional parca musulmana de Aid Es Sguer, recogiendo detalles muy interesantes del desfile de la comitiva jilifiana camino de la Mezquita de la Plaza de España, felicitación de nuestras autoridades superiores a S. A. I. el Jalifa en el palacio del Mexuar y dos grupos de las mismas, en los cuales figura junto al Alto Comisario, señor Beigbeder, el nuevo Segundo Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos, General Lombarte, que en esas fechas hizo su presentación oficial al noble Emir Muley El Hassan.

Inserta a continuación tres aspectos de la reciente visita a Tetuán de los marinos de la escuadra española y del Almirante de la misma, cuya presencia dió lugar a numerosas demostraciones de carácter patriótico, rindiendo nuestra ciudad cordial y emocionada ofrenda a estos valientes combatientes marítimos de la España nacionalista. Los entusiastas y pequeños moros Flechas han sido sorprendidos en varios momentos de su esmerada educación pre militar de sus desfiles por las calles tetuaníes, en las que son acogidos siempre con las más vivas muestras de simpatía, y se completa la información con un grupo de la avanzada falangista indígena con su instructor, capitán señor Juárez.

Un reejo del espíritu humanitario y caballeresco de la España tradicional lo ofrecen esos soldados del frente compartiendo amorosamente su pan y su comida a los pobres niños hambrientos abandonados en el criminal éxodo rojo. Otro aspecto de esa levantada tónica nacionalista se aprecia en dos momentos fotográficos del reparto de sus pagas a las mujeres de los soldados moros. España atienda de esa solicitud a las necesidades de los combatientes y de sus familias.

Como puede verse por lo esbozado, la última Hoja Gráfica no desmerece en interés, ni en bellezas literarias y fotográficas, a las publicadas con anterioridad, y cumple perfectamente la alta y eficaz labor de divulgación patriótica que con su afortunada instauración se propusieron sus animadores y colaboradores.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8 Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza) Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

ORHEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS I. O. N. S. DE TETUAN

SERVICIO PARA MAÑANA

Jefe de día: Jefe de Centuria, Vicente Serradilla Seco. Imaginaria: Subjefe de Idem: José Pérez Sánchez. Patrulla: 1.º Falange de la 1.ª Centuria. Imaginaria: 2.º Falange de la 1.ª Centuria. Cuartel y visita de Hospital: Jefe de Falange: Leonardo Mahiques Bisquert. Corneta de Guardia en Cuartel Sanjurjo: Julio Eugenio Migullón. Imaginaria: Rafael Jimenez Pereira. Prevención Sanjurjo: 1 Jefe de Escuadra y 5 falangistas. Jefatura Territorial: 1 Jefe de Escuadra y 4 falangistas, todos de la 2.º Centuria de 1.ª Línea. COMIDA PARA HOY. Desayuno: Café y panecillo. Primera comida: Segunda comida: El Secretario Local de Milicias

SALON APOLO

APOLO hoy 14 de Enero de 1937 UFA presenta el estreno de la producción EL COLLAR DE ESMERALDAS interpretada por EDWIGE FEUILLERE y PIERRE BRASEUR. EL COLLAR DE ESMERALDAS es un film lleno de aventuras, de acción emocionante... Cómicamente a ratos, dramático a ratos, apasionante siempre. Completará el programa el interesante documental EL CANAL DE PANAMA. El sábado estreno de la gran producción en español EL HIJO DEL CARNAVAL el mayor éxito de la temporada.

Gran peluquería de señoras

Habiéndose trasladado a la Avenida de la República, antigua fotografía Castro, los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no cesan de visitados, donde encontrarán esmero y prontitud en los trabajos. AVENIDA DE LA REPUBLICA (Antigua fotografía Castro)

SE ALQUILA

UN AMPLIO ALMACEN EN CEUTA EN SITIO CENTRICO Para detalles dirigirse a las Oficinas de BAEZA HERMANOS EN EL HOGAR MODERNO

CAFÉ VICENTINO

BAR Pastelería y Repostería.—Restaurant Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

visito a los consumidores de la Leche Condensada

EL BEBE HOLANDES

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir de esta fecha el precio de la lata de leche EL BEBE HOLANDES debidamente autorizado por la Junta de Subsistencias, ha sido fijado en 1.10 Ptas. la lata.

Estas latas continúan trayendo sus premios de costumbre

PEDIDAS EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA

Siempre fresca. Siempre igual

El Bebé Holandés no tiene rival

AGENCIA DE CEUTA: JAUDENES, 27.-TELEFONO 365

SE ALQUILA

UN AMPLIO ALMACEN EN CEUTA EN SITIO CENTRICO

Para detalles dirigirse a las Oficinas de

BAEZA HERMANOS

EN EL HOGAR MODERNO

CAFÉ VICENTINO

BAR

Pastelería y Repostería.—Restaurant

Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

HABLA SALAMANCA

(Información de Prensa facilitada por la Secretaría de Prensa y Propaganda del Cuartel General del Generalísimo)

EL PREMIO INTERNACIONAL DEL FASCISMO A JIMENEZ CABALLERO

El día diez pasado, en San Ramo, se verificó el acto de hacer entrega del Premio internacional del fascismo, siendo presidido el acto por el duque de Vergamó.

El señor Cambolini Presidente de la Real Academia italiana de dicción elogios al artículo premiado y a su autor don Enrique Jimenez Caballero.

El premio de 50,000 liras le fué entregado al señor Jimenez Caballero y el artículo titulado "Roma resurgida ante el mundo" será traducido a cinco idiomas.

CON EL PABELLON YUGOSLAVO SE HACE CONTRABANDO PARA LOS ROJOS

Una casa armadora de Marsella ha establecido una línea regular entre este puerto y Valencia.

Con el pretexto de importar los agrios de levante, en realidad lo que se hace es llevar armas a los rusos de Valencia.

Esta línea está servida por buques españoles de dos mil quinientas toneladas, que se acogen al pabellón yugoslavo.

No es de extrañar que la actitud encubridora de Yugoslavia, que está mandada por un Frente Popular, sea instigada por el Gobierno francés.

EL ROBO DE NUESTRO TESORO

A la Tour de Carol llegó hace unos días procedente de Puigcerda un vagón con cuatro mil kilos de plata que ha sido vendida a la Banca de Toulous.

Esta plata procede de los objetos de culto robados por los anarco sindicalistas en las iglesias de aquella comarca.

LA GENERALIDAD GESTIONA LA COMPRA DE GASES ASFIXIANTE

Berna.—El súbdito suizo Nargaschi ha estado en la capital catalana gestionando la venta a la Generalidad de gases asfixiantes fabricados en Suiza.

Las gestiones no ha tenido éxito porque se opusieron a la venta las autoridades federales suizas y parece que se ha detenido al Nargaschi.

SE DESCUBRE UNA CONSPIRACION CONTRA STALIN

Radio Roma ha dado la noticia de haberse descubierto por los agentes soviéticos en la Rusia Asiática, una conspiración contra el dictador Stalin.

ARGENTINA ANTI-COMUNISTA

En Buenos Aires han sido detenidos unos individuos que habían sido pagados por los soviéticos para hacer campaña comunista en el Ejército argentino.

Los "Caballeros de Colón" anuncian una intensa propaganda contra la intrusión de los comunistas.

UN NUEVO CONTINGENTE DE RUSOS DESEMBARCAN EN FEZ

Se confirma que en el puerto de Fez han desembarcado soldados rusos que se dirigen a España para combatir al lado de los rojos.

Este hecho prueba una vez más la postura de la Francia de Blum en la guerra de España.

EN EL CENTRO DE PERPIGNAN HAY UN DEPOSITO DE ARMAS

"L'Echo de Paris" del día 8 bajo el título "Un depósito de armas y explosivos, ha sido constituido por los anarquistas en el centro de Perpignan", publica la siguiente información.

"Perpignan 7.—En la madrugada del día cuatro, sobre las tres horas, llegaron varios camiones ante un bar situado en el centro de esta ciudad y muy conocido, en cuya bodega depositaron grandes cantidades de armas.

Más tarde otro automóvil el 226 R. K.—7 y un camión de gran tonelaje con la matriculada 38-68 W. llegaron a la puerta del bar y se cargaron de armamentos y explosivos.

Es la quinta vez en este mes que se efectúan estos depósitos. Existen también en Perpignan otros depósitos de armas y explosivos para los rojos españoles además del mencionado.

A pesar de todas las advertencias hechas los poderes públicos se muestran indiferentes. Esperan sin duda a que vuele algún edificio antes de intervenir."

LA VUELTA DEL SARRE A ALEMANIA

Hoy se ha celebrado el aniversario de la vuelta del Sarre a Alemania, como consecuencia del plebiscito celebrado a tal fin.

En todo el territorio y especialmente en la capital se celebraron enormes manifestaciones, de mostrando la alegría que produjo a la población volver a ser alemana.

UNA NOTA DEL CONSULADO BRITANICO DE VALENCIA

El Consulado inglés de Valencia ha dirigido una nota a todos los súbditos ingleses residentes en dicha capital.

Dice que debido al traslado del Gobierno marxista y la administración y otras dependencias se ha de notar en breve una congestión y pronto será imposible oponerse a la requisita de inmuebles.

Se recomienda a todos los súbditos ingleses que procedan al alquiler rápidamente aquellas casas de su propiedad, que estuvieran desalquiladas, especialmente a súbditos extranjeros.

Como se ve por esta nota, el Consulado inglés sabe que procedimientos usan los rojos, que requieren cuanto les place sin abogar su importe y sin tener en cuenta la nacionalidad de los propietarios.

LA "NEUTRALIDAD" DE FRANCIA

El periódico francés "El Figa

ro" en su número del 8 del corriente publica una información ilustrada, dando cuenta de la salida de dos barcasas de Rollen con viveres y armas para los rojos españoles.

INDA QUIERE HUIR A MEXICO

Según el familiar de un caracterizado socialista Indalecio Prieto está deseando abandonar el Gobierno rojo y ha dicho que tanto si gana como si pierden la guerra quiere ir a terminar sus días a Méjico.

LA SITUACION CAOTICA DE BARCELONA

Crece el malestar en Barcelona. Siguen los disturbios y encuentros entre anarquistas y los que siguen a los rusos. Escasean los viveres y los periódicos publican informaciones en las que se aconseja que se consuma menos y se produzca más.

Al medio día del martes se formó una manifestación de mujeres en la Plaza de la República, pidiendo a gritos pan para sus hijos. Llevaban unos grandes cartelones en los que se decía: "Las mujeres antifascistas pedimos la abolición de los Comités de Abastos. Queremos más pan y menos Comités."

Por la tarde se formaron otras dos manifestaciones. De una de ellas destacó una comisión de mujeres que subió a hablar con el Consejero de Abastos Camorera, el cual a sus peticiones les respondió lo mismo que otras veces. Es decir que había que sufrir en todo periodo revolucionario y que tan pronto como llegase la primera expedición extranjera de harina, quedaría solucionado el conflicto.

Cuando la multitud que esperaba en la calle se enteró de la respuesta de Camorera, se produjo tan violento incidente que la fuerza armada tuvo que hacer uso de sus pistolas para disolver a las mujeres.

OTRO TIMBRE DE GLORIA, PARA LA MUY GLORIOSA GUARDIA CIVIL ESPAÑOLA

EL GOBIERNO ROJO DE VALENCIA HA SUPRIMIDO EL BENEMERITO INSTITUTO

Radio Club Portugués, 13.—La "Gaceta de Valencia" publica un decreto por el que se suprime la Guardia Civil, la Policía, el Cuerpo de Seguridad y el de Asalto.

La disolución de la Guardia Civil ha sido siempre la suprema aspiración de los izquierdistas de los asesinos, de los ladrones, de todo el que tenía alguna cuenta pendiente con la justicia, de los que vivían al margen de la ley.

Nada tan aborrecido para esta gente maleante como el Benemérito Instituto, que, en cambio, constituye el mayor orgullo de la España honrada y todos los han envidiado a nuestra Guardia Civil, como lo prueba el hecho de haber sido copiada.

Donde hay un tricorno charolado es una seguridad plena de que el crimen, el robo, la anarquía no pueden subsistir. Por

eso, les estorbaba tanto la Guardia Civil a los del frente popular.

Y la aureola gloriosa de la Guardia Civil y el heroísmo de todos sus componentes hizo que en el pacto del frente popular para las elecciones de Febrero, figurase una cláusula secreta, que había que ocultar cuidadosamente, en la que se acordaba la supresión del Benemérito Instituto. Bien queda reflejada esa cláusula del pacto para destruir España que firmaron los izquierdas.

La Guardia Civil tiene ahora otro timbre de gloria que añadir a sus historias tejidas con la sangre de sus héroes, con el patriotismo y la disciplina de sus componentes el de haber sido disuelta y suprimida por el frente popular.

SI ES BROMA PUEDER PASAR...

EL GOBIERNO ROJO QUIERE HACER CREER QUE SUS INGRESOS EN EL AÑO EN CERRO ASCENDERAN A CERCA DE CINCO MIL MILLONES DE PESETAS

Radio Club Portugués, 13.—Comunican de Valencia que el Gobierno rojo ha publicado el presupuesto para el año en curso que asciende a más de cinco millones de pesetas, igualándose casi los ingresos.

Se añade en el comunicado marxista que, como es sabido, el día 1 de Octubre las Cortes

rojas aprobaron los presupuestos para el año actual, habiendo se concedido al Gobierno rojo plenos poderes en materia económica y financiera.

Tiene mucha gracia esa concepción de poderes plenos en materia económica y financiera y es aterradora la cifra del presupuesto marxista de más de cinco mil millones.

Téngase en cuenta que el glorioso Calvo Sotelo con tres mil millones realizó en España las obras públicas más grandes que en toda la Historia realizó nuestro país y añádesese a esto que los rojos no tienen ni siquiera una cuarta parte del territorio. ¿Cuánto necesitarían para toda la Península, Protectorado e Islas?

Pero la pregunta que tiene más interés es la siguiente: ¿De dónde piensan los rojos obtener ingresos que nivelen esos gastos? ¿No es de suponer que crean que por Aduanas van a recibir mucho dinero, ni tan siquiera

que se van a pagar contribuciones? ¿Y la Lotería? ¿Habrá alguien que juegue cuando sea financiada por caballeros de industria, como ellos?

Claro que el ingreso lo tienen cubierto con anticipación. Es el producto de la venta del robo del oro del Banco de España, los cuadros de Rubens, de Murillo, de Velazquez, los objetos de culto y toda la serie de obras de arte producto del saqueo y el asalto. Pero hay otro punto importante, que no han querido preveer en ese decreto.

Es el siguiente: ¿Estarán aún en Valencia al terminar el ejercicio económico actual?

Debian haber añadido al decreto una formulita, diciendo... "si aún no nos hemos ido a Rusia"

SE HA FIRMADO EL TRATADO DE COMERCIO FRANCO-MARXISTA

París, 13.—Esta noche ha sido firmado, en el Ministerio de Comercio el tratado de comercio entre Francia y el Gobierno rojo de Valencia.

La firma oficial se verificará el viernes en el Ministerio de Negocios extranjeros.

Como se sabe por este tratado los marxistas venden las materias primas necesarias en España, cometiendo, con ello, un crimen de lesa Patria.

RUSIA CONDECORARA A LOS OFICIALES SOVIETICOS QUE SIRVEN A LOS ROJOS ESPAÑOLES

París.—De Moscú se ha comunicado que según una propuesta formulada por las autoridades rusas, todos los oficiales soviéticos que en la actualidad luchan al lado de los rojos españoles, serán condecorados como premio a esta actitud.

Se asegura que dicha condecoración será la llamada "orden de Lenin."

LOS MINISTROS ROJOS APRECIAN LAS GRAVEDADES TRENMIENDA DE SU SITUACION

La reunión de ayer duró varias horas

Lisboa.—El Consejo de ministros celebrado en el día de hoy por el gabinete rojo de Valencia ha durado varias horas.

Al finalizar la reunión ministerial el secretario del Consejo, "camarada" Hernández, dijo a la prensa que solo se habían tratado asuntos de trámite y sin interés alguno.

Las palabras dichas a los periodistas por este miembro del gobierno marxista de la ciudad del Turia, representa, indudablemente, la más clara revelación de la gravedad tremenda en que se encuentran, ya que de sobre son conocidos estos procedimientos.

EL ESTADO DE SALUD DEL SUMO PONTIFICE

Ciudad del Vaticano.—El Santo Padre ha pasado el día de hoy con relativa tranquilidad y a pesar de no haber podido descansar durante la pasada noche a causa de los grandes dolores que se le acusaron en la pierna derecha.

El Boletín médico registra la noticia de que su estado continúa estacionario, aunque se tienen esperanzas de que experimente pronta mejoría.

SALE PARA ITALIA EL BATALLON "BARCARINI"

Addis Abeba, 13.—En presencia de las autoridades se ha verificado la ceremonia de la partida para Italia del batallón "Barcarini", formado por mutilados.

LA SITUACION FINANCIERA DEL BANCO INTERNACIONAL DE PAGOS ES SATISFACTORIA

Ginebra, 13.—El Consejo de Administración del Banco Internacional de Pagos, que se ha reunido en Basilea, ha constatado la buena situación financiera del mismo.

SE INTENSIFICARA LA PRODUCCION ALGODONERA EN ALBISINIA

Roma, 13.—Ha partido para

LOS ASESINATOS DE LOS ROJOS EN ARAVACA

DEL 29 DE AGOSTO AL 28 DE SEPTIEMBRE ASESINARON A 53 HOMBRES Y TRES MUJERES HONRADOS

Aravaca, 13.—De un enviado de Havas.

Ayer, recorriendo las casas en ruinas, la mayor parte de las cuales proceden más del incendio devastador de los rojos, que de los cañonazos, he encontrado un cuadernito con tapa de hule.

Al examinarlo he visto que se trataba de una lista de los fusilados en la aldea. Comienza el día 29 de agosto y termina el 28 de septiembre y se anotan en

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes

EL PRECIO FIJO

donde siempre encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.

Addis Abeba una misión técnica, formada por peritos de la Compañía Algodonera de Etiopía, que llega al cargo de estudiar sobre el terreno las posibilidades de desarrollarlo y potenciamiento de la industria algodонера en el territorio del Imperio italiano de Etiopía.

EL REARME INGLÉS

Londres, 13.— Los periódicos del domingo consagran largos artículos a los armamentos previstos para un futuro próximo. Hasta aquí pasaba casi en silencio el tema de la defensa nacional, que desde ahora empieza a preocupar bastante al pueblo inglés. El "Sunday Times" observa en su editorial que actualmente ningún otro acontecimiento político sobrepasa la importancia de este problema de defensa de las islas británicas.

El "Observer" publica un artículo debido a la pluma del general de brigada Groves, sobre las fuerzas aéreas efectivas. El autor insiste en la necesidad de un rearme aéreo inmediato y fuerte. Considera los cálculos del ministerio del aire como demasiado optimistas y pide la construcción hasta el 31 de marzo próximo del mismo número de aviones que fueron aumentados a la escuadra aérea en los 21 meses antes del 31 de diciembre de 1936. El "Sunday Dispatch" anuncia nuevas medidas que la cámara de los comunes tendrán que estudiar en breve, con el fin de ampliar la motorización del Ejército. Entre otros destacamentos, la brigada de caballería estacionada en Suez sería enteramente motorizada.

DISTURBIOS EN LIBANO

Jerusalén, 13.— Debido al alza de los precios en una serie de productos alimenticios, se realizaron demostraciones en masa en varias ciudades del Líbano. El Gobierno tiene a la vista un control riguroso de los precios y anuncia el embargo de ciertas mercancías. (D. N. B.)

CIEN MIL HUELGUISTAS EN NUEVA YORK

Nueva York, 13.— El número de huelguistas de las fábricas de la General Motors ascienden a más de cien mil. La huelga empieza a tener influencias sobre el mercado del automóvil. (D. N. B.)

ULTIMA HORA

ESTUDIANTES BRASILEÑOS EN VIAJE DE ESTUDIOS POR ALEMANIA

Berlín, 14 (3,30 madrugada).— Llegaron hoy al puerto de Hamburgo 19 estudiantes y tres profesores brasileños, que en viaje de estudios recorrerán Alemania durante seis semanas.

Estuvieron a recibirlos, en el puerto, las autoridades del Consulado de su país, los representantes de la organización Nacional-socialista para el extranjero el Centro de intercambio de Estudiantes y el Instituto Iberoamericano.

HA QUEDADO COMPLETAMENTE DESPEJADA LA SITUACION INTERNACIONAL. LAS PALABRAS DEL HITLER SON ACOGIDAS CON SATISFACCION EN TODO EL MUNDO

Berlín, 14 (3,30 madrugada).— La situación internacional se considera completamente despejada después de las declaraciones hechas por Hitler y por el embajador francés, durante la recepción celebrada en Berlín.

"Le Temp" habla de la opinión de los círculos franceses y escribe: "Todos aquellos que aman verdaderamente la paz pueden alegrarse de la mejora experimentada. El gesto de Hitler ha sido tan noble y tan digno que todas las nubes concentradas se han despejado".

EL UNICO ENEMIGO DE LA PAZ DE EUROPA: RUSIA

Budapest, 14 (3,30 madrugada).— Toda la Prensa de la noche ha ce resaltar como ha venido a tierra la burda campaña de los soviets realizada en la Prensa francesa.

Un periódico dice que todas las potencias menos una está haciendo lo que puede para tranquilizar la atmósfera política. Únicamente Rusia está empeñada en romper la paz.

Café marca "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Flores Muñoz
ODONTOLOGO
Ha trasladado su clínica dental a Soberanía Nacional, 40